

NOTA DE PRENSA

La Junta de Personal Docente se concentra ante el IES Rusadir para exigir medidas urgentes frente a la violencia creciente en los centros educativos

Melilla, 29 de enero de 2026

Hoy jueves, **29 de enero de 2026, a las 11:15 horas**, la Junta de Personal Docente no Universitario de Melilla, integrada por representantes de **FETE-UGT, USO, ANPE, CCOO-FE, SATE-STEs y CSIF**, ha convocado una concentración a las puertas del IES “Rusadir” para denunciar públicamente la grave situación de violencia que sufren los docentes y reclamar medidas institucionales inmediatas.

El acto ha incluido la lectura del *Manifiesto en defensa del profesorado ante la violencia creciente en los centros educativos*, documento que recoge una radiografía alarmante del deterioro del clima escolar en Melilla. Según datos recopilados por las organizaciones sindicales presentes en la Junta de Personal, **el 59% del profesorado de Ceuta y Melilla afirma haber sufrido algún tipo de violencia en el aula**, superando incluso la ya elevada media estatal del 53%. Las agresiones más frecuentes son **insultos, amenazas y vejaciones**, que se han incrementado notablemente en los últimos años.

El manifiesto subraya además que **el 86% del profesorado de Melilla percibe un aumento claro de las agresiones del alumnado**, mientras que **casi un 79%** denuncia un incremento de episodios violentos por parte de familias. Uno de cada cinco docentes asegura sufrir **violencia múltiple**, lo que evidencia un fenómeno estructural que erosiona la convivencia escolar y la salud emocional de los profesionales.

El detonante de la convocatoria ha sido la reciente agresión sufrida por una docente del propio **IES Rusadir**, que recibió un pelotazo en la cabeza a la salida del centro, provocándole un hematoma craneal y un cuadro severo de ansiedad, mientras varios estudiantes la insultaban. El incidente obligó a la intervención policial y ha generado una profunda alarma entre el profesorado melillense.

Los sindicatos denuncian que las respuestas institucionales han sido “**desiguales e insuficientes**”, lo que incrementa la sensación de indefensión de los docentes y contribuye a un aumento de bajas laborales y al **riesgo creciente de abandono** de la profesión. Reclaman **protocolos claros y obligatorios, reconocimiento efectivo de la autoridad docente, formación y recursos adecuados**, y un **compromiso firme del Ministerio** para garantizar unas condiciones laborales seguras y dignas.

La Junta de Personal Docente afirma que proteger al profesorado es proteger el futuro del sistema educativo y de toda la sociedad. Bajo el lema “**¡Basta ya. Defendamos a quienes nos educan!**”, las organizaciones convocantes llaman a familias, alumnado y ciudadanía a sumarse a esta exigencia colectiva de respeto y seguridad en las aulas.